

Beschlüsse des Kantonsrates

10. Sitzung vom 2. Juni 2008:

- 1.1 Dem Beschluss über den Zusammenschluss der Einwohnergemeinden Hemmental und Schaffhausen wird mit einem Stimmenverhältnis von 69 zu 1 zugestimmt.
- 1.2 Gleichzeitig wird dem Dekret über die Einteilung des Kantons Schaffhausen in Wahlkreise für die Wahl des Kantonsrates und die Zahl der in diesen Wahlkreisen zu wählenden Mitglieder mit 66 zu 2 Stimmen zugestimmt.
2. Der Geschäftsbericht 2007 der Gebäudeversicherung des Kantons Schaffhausen wird mit 68 zu 0 Stimmen genehmigt.
3. Der Geschäftsbericht 2007 der Schaffhauser Kantonalbank wird mit 68 zu 0 Stimmen genehmigt und dem Bankrat sowie dem Bankvorstand wird Entlastung erteilt.
4. Das abgeänderte Postulat Nr. 1/2008 von Hans-Jürg Fehr vom 8. Januar 2008 betreffend Solarkraftwerk auf dem Güterbahnhof wird mit 41 zu 29 Stimmen nicht an den Regierungsrat überwiesen. – Das Geschäft ist erledigt.
5. Die Interpellation Nr. 3/2008 von Martina Munz vom 14. Januar 2008 betreffend Schutz der Kulturlandschaft Klettgau wird begründet und von der Regierung beantwortet. Eine Diskussion findet nicht statt.
6. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 20. Mai 2008 betreffend den Beitritt zu den Bereichen A und D der Interkantonalen Vereinbarung für soziale Einrichtungen (IVSE) vom 13. Dezember 2002 wird zur Vorberatung an die Kommission für grenzüberschreitende Zusammenarbeit überwiesen.
7. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 20. Mai 2008 betreffend die Änderung des Gemeindegesetzes (Registerharmonisierung) wird zur Vorberatung an eine 11er-Kommission (2008/7) überwiesen. Erstgewählter oder Erstgewählte ist ein Mitglied der SP-AL-Fraktion. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekannt gegeben.